



intercoiffure
M O N D I A L
THE WORLD'S LEADING HAIRDRESSERS
D E U T S C H L A N D

EINLADUNG

REGIOTREFFEN RHEIN-MAIN

DIENSTAG, 17. OKTOBER

Liebe Intercoiffure Mitglieder der Regio Rhein-Main,
sowie Interessenten und Partner,

„Angebote im Friseurmarkt müssen professionell besetzt werden“.

Sehr gerne möchte ich euch einladen, am **Dienstag den 17. Oktober 2023** mit Thomas Weisskirchen von der Firma Ellen Wille, bei unserem Intercoiffure Freund Romano Morhard, über das Thema **Perücken** und die damit verbundenen Chancen für den Friseurmarkt zu diskutieren.

Thomas Weisskirchen wird uns an diesem Abend mit einer kurzweiligen Präsentation über das Portfolio seiner Firma und betriebswirtschaftliche Möglichkeiten informieren.

Die Firma Ellen Wille (www.ellen-wille.de) ist seit diesem Jahr neuer Partner der Intercoiffure Deutschland und freut sich sehr, sich und ihre Angebote in unserer Runde vorstellen zu dürfen.

Unser Gastgeber, Romano Morhard arbeitet schon seit einiger Zeit mit Ellen Wille zusammen und wird gerne seine Erfahrungen aus Sicht eines Unternehmers mit uns teilen. Desweiteren freuen wir uns, dass Salonkonzept von Romano näher kennen zu lernen. (<http://salonmorhard.de>)

Wir treffen uns am:

Dienstag, den 17. Oktober 2023 um 19:30 Uhr bei
Salon: **Romano Morhard / Bahnhofstraße 18 / 63814 Mainaschaff**

Im Anschluss an die Präsentation haben wir natürlich Zeit für interessante und konstruktive Gespräche, sowie einen regen Austausch. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Bitte tragt euch diesen Termin in euren Kalender ein und bestätigt eure Teilnahme für die Orga kurz mit beiliegendem Anmeldeformular via E-Mail (info@intercoiffure.de).

Die Firma Ellen Wille, Romano und ich, freuen uns auf eure Teilnahme, wünschen euch gute Geschäfte und natürlich beste Gesundheit.

Mit den besten Grüßen – Steffen Bein

